



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



05/11/2022

LEGISLATIVO



Encuesta del INE evidencia sobrecosto: Nacho Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, sostuvo que la encuesta que el Instituto Nacional Electoral (INE) levantó desnuda la realidad del propio organismo, donde la mayoría de la población está en contra de tener un árbitro electoral que responda a los intereses de partidos y además eleve el costo de la democracia en nuestro país.

<https://www.alcancediario.mx/mx/76246-encuesta-del-ine-evidencia-sobrecosto-nacho-mier/>